

Gobierno se compromete a denunciar si Farc incumplen cese el fuego

El ministro de Defensa dijo que se requieren otros gestos de paz diferentes a la tregua unilateral.

El ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas, anunció que el Gobierno hará una “evaluación periódica del cese el fuego unilateral de las Farc” que empezó el pasado lunes 20 de julio.

“Si se está cumpliendo lo diremos, si se incumple lo denunciaremos, es necesario que la opinión pública tenga esa información”, dijo el funcionario.

Además señaló que “si se cumple estaremos en buen camino hacia el final de la negociación” y advirtió que ese gesto no será suficiente “tiene que haber otros gestos que recuperen la confianza del pueblo colombiano en una salida negociada”.

Villegas aseguró que esos otros gestos deben estar relacionados con “los niños en combate, con el reclutamiento de menores, con las fosas comunes y su ubicación y con los desaparecidos”.

Además dijo que en “todas las zonas de delincuencia de las Farc, donde están extorsionando y ejerciendo la minería ilegal, se encontraran con el Estado”.

<http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/gobierno-se-compromete-a-denunciar-si-farc-incumplen-cese-el-fuego/20150723/nota/2864005.aspx>